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UNIVERSITÀ DEGLI STUDI DI MODENA E REGGIO EMILIA 

CONSULTA DEL PERSONALE TECNICO – AMMINISTRATIVO 
 

Verbale della seduta del 22 gennaio 2013 

 

Oggi, martedì 22 gennaio 2013, alle ore 9.30, presso la Sala Riunioni – II° piano – , Ex Caserma Zucchi, 

Viale Allegri 9,  Reggio Emilia, si è riunita la Consulta del Personale Tecnico-Amministrativo. 

 

Sono presenti: Rosa Altamura, Manuela Bertolini, Michelangela Orlandi, Ortenzia Pellegrino, Ippazio 

Antonio Ruberto, Santo Sergi, Elisabetta Vidoni Guidoni, Alina Maselli, Carmen Martino,  Antonio 

Mazzitelli, Roberta Celi, Petronilla Di Blasio 

Sono assenti giustificati: Virginia Greco, Lucia Perna, Maria Rita Cramarossa, Federico Mattioli 

E’ assente: Gian Paolo Covili 

 

Presiede la riunione il Presidente, Dott. ssa Michelangela Orlandi. 

Il Presidente, constatata la presenza del numero legale dei componenti il Consiglio, dichiara valida la 

seduta e procede all’esame del seguente: 

 

 

ORDINE DEL GIORNO 

 

a) Comunicazioni 
b) Audizione prime riunioni del Gruppi di lavoro interni 
c) Varie ed eventuali 
 

Comunicazioni 
Nessuna 

 

Audizione prime riunioni dei gruppi di lavoro interni 
 

Il Presidente invita i Consiglieri coordinatori – Ortenzia Pellegrino ed Antonio Ippazio Ruberto – ad 

illustrare alla Consulta quanto emerso nei rispettivi primi incontri. 

 

Prende la parola  il Consigliere Pellegrino - portavoce del Gruppo di Lavoro Statuto – che riferisce 

come il primo passaggio sia stato quello di contattare la collega Anna Maria Marra, membro della 

Commissione per la redazione dello Statuto di Ateneo, per verificare la presenza di qualche proposta 

o emendamento di particolare interesse per il PTA rimasto in sospeso e/o la presenza di istanze o 

proposte formulate dal precedente Consiglio del Personale TA non accolte o successivamente non 

portate avanti. 

La collega Marra sottolinea prima di tutto come a suo tempo fu svolto un lavoro comparativo con i 

dati disponibili, quelli ufficiali e quelli forniti da colleghi di altri Atenei. 

Il confronto era stato fatto con gli statuti degli Atenei di Venezia, Piemonte orientale, Genova, 

Brescia, Torino Politecnico, Roma II, Catania, Bari. 

In tema di materiale utile allo studio/lavoro sullo Statuto, il Consigliere Pellegrino informa la Consulta 

che nella Home page del sito della CRUI sono offerte possibilità interessanti: una sezione dedicata in 

cui sono stati pubblicati tutti gli statuti approvati; un interessante QUADRO SINOTTICO 

http://www.crui.it/HomePage.aspx?ref=2020 

che riassume in forma sintetica alcune informazioni contenute negli Statuti approvati dal MIUR e già 

pubblicati sulla G.U. e che, in maniera semplice e immediata da consultare, argomento per 
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argomento, organo per organo, mette a confronto le scelte fatte dai diversi Atenei (elezione del 

Rettore, composizione/elezione dei vari organi, ecc……) 

Interviene il Presidente, il quale sottolinea come, per il momento,  la priorità del Gruppo di lavoro 

debba essere appunto quella di continuare con un proficuo e approfondito studio dello Statuto e con 

una raccolta puntuale di informazioni. 

Il Presidente sottolinea infine la necessità di approfondire la nostra conoscenza dello Statuto anche in 

vista delle elezioni del nuovo Rettore, nelle quali il PTA sarà membro del corpo elettorale (15% dei 

docenti elettori – se partecipazione del PTA inferiore al peso varranno i voti dei votanti effettivi). 

 

Il Presidente cede la parola al coordinatore del Gruppo di lavoro Organizzazione, Antonio Ippazio 

Ruberto. 

 

Il Consigliere comunica alla consulta che il Gruppo di Lavoro verrà integrato con la partecipazione di 

Virginia Greco, che ha espresso il proprio interesse a farne parte; l’obiettivo sarà quello di 

approfondire l’analisi dei processi organizzativi, individuando alcuni punti chiave sui quali 

concentrare l’attenzione al fine di formulare proposte a supporto dell'attività di progettazione e del 

benessere organizzativo del personale TA. 

Il Consigliere Ruberto conclude anticipando alla Consulta che nella prossima seduta il Gruppo 

provvederà a relazionare sui contenuti emersi nell’ambito del primo incontro di lavoro. 

 

Varie ed eventuali 
 

Il Presidente informa la Consulta della necessità di effettuare una modifica al calendario già 

approvato per le sedute: a causa di impegni non prorogabili la riunione del 16 aprile 2013 (Modena) 

verrà anticipata al 12 aprile 2013 

 

Il consigliere Celi suggerisce al Segretario Bertolini di integrare la prossima comunicazione di invio 

verbale al personale TA con l’indicazione del link della Consulta 

(http://www.cpta.unimore.it/site/home.html) nel quale verrà pubblicato il verbale stesso al fine di 

pubblicizzare il sito con le relative utilità; la Consulta approva all’unanimità. 

Il Presidente invita il Segretario Bertolini ad integrare la sezione ‘Documenti’ con il link relativo alla 

Fondazione Crui in virtù degli interessanti contenuti informativi relativi al quadro Sinottico; la 

Consulta approva all’unanimità. 

 

Null’altro essendovi da deliberare, la seduta è tolta alle ore 12.00. 

Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto seduta stante. 

 

             IL SEGRETARIO                           IL PRESIDENTE 

  (Manuela Bertolini)                 (Michelangela Orlandi) 


